

Ein Grenzgänger zwischen Theorie und Praxis

07.09.2015

Jürgen Johner wechselte im Oktober 2012 als selbständiger Architekt und ordentlicher Architekturprofessor in die Gemeindeverwaltung Allschwil. Seither ist er als Hauptabteilungsleiter Hochbau und Raumplanung neben seinen «herkömmlichen Aufgaben» auch für die Gesamtprojektleitung der neuen Schulanlage Gartenhof verantwortlich.

«Als Gesamtverantwortlicher bilde ich den Link zwischen Projekt und Politik und führe den externen Auftraggebervertreter.» Kürzer kann man die Frage nach der Hauptaufgabe von Jürgen Johner bei Allschwils grösstem öffentlichem Bauprojekt wohl kaum beantworten: Bau – Raumplanung – Umwelt

Abteilung Entwickeln Planen Bauen

Baslerstrasse 111

4123 Allschwil

Die Einwohnergemeinde regelt das Verfahren.

Gemeindeverwaltung Allschwil

Bau – Raumplanung – Umwelt